

Hommage solennel aux Harkis

La commémoration de la fidélité



Mohamed Mouslim et Michel Sala ont déposé une gerbe.

Dimanche matin, un hommage solennel était rendu devant la stèle du jardin public de Largentière, aux harkis et aux membres des formations supplétives qui ont servi la France tout au long de la guerre d'Algérie, à l'occasion de la journée nationale.

Dominique Antoine Jane, secrétaire général de la préfecture

d'Ardèche, a lu le message de Marc Laffineur, secrétaire d'Etat du ministre de la défense et des anciens combattants par lequel il rappelait leur fidélité à la France, les souffrances et sacrifices consentis qui reste un exemple pour nous tous et notamment les jeunes générations.

Mohamed Mouslim et Michel Sala, respectivement président

et secrétaire général de l'A.R.H.E ont déposé une gerbe comme l'ont fait précédemment Dominique Antoine Jane, le député Jean Claude Flory, le sénateur Michel Teston, le vice président du Conseil général Laurent Ughetto et le conseiller général maire de Largentière Jean Roger Durand.

Camping des Bonchinois